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利用者等による意見交換会の概要

【概要】別添のとおり

施設名 箕面市立止々呂美ふるさと自然館／野外活動緑地

指定管理者名 株式会社スノーピーク

開催日 平成３０年8月１９日(日)

開催場所 箕面市立止々呂美ふるさと自然館 体験学習室

参加人数 ３人
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内容 １．箕面市立止々呂美ふるさと自然館を体験利用して

２．アンケート結果を踏まえて

利：騒いでいる人を注意してくれるので、他のキャンパーにとってはありが

たい。平日料金を下げる検討をしてほしい。

利：トイレが綺麗で風呂も大きい。女性にとってはトイレ・風呂がキャンプ

場を選択するうえでポイントになる。芝生サイトがほしい。写真を撮る

人は見映えとして芝の緑が重要。

利：環境が良くアクセスも抜群であり、特段の不便を感じることはない。受

付や炊事場等に鏡があり、配慮が行き届いている。虫対策の配慮があれ

ばより良くなると思う。

利：箕面市民の利用が比較的少ないのは気になる。

【スノーピークからの回答】

・料金設定については、高速代やガソリン代を含めたトータルで考えると、

そこまで割高とは考えていませんが、今後の検討事項としたいと思いま

す。

・芝生サイトは、多大な費用と芝が育つまで時間が掛かります。キャンパー

によって芝生サイトに対する考えも違います。芝生サイト・それ以外のサ

イトなど、サイトで分けられるようにできたらと考えています。

・風呂やトイレなどのアメニティ面も大事であると認識しています。風呂に

は近日にドライヤーを置く予定です。シャンプー等は持ち帰る人がいます

が、前向きに検討したいと思います。

・以前に野生動物対策としてキャンプ場に防護柵の設置も考えましたが、費

用面で断念した経緯があります。

・箕面市民の利用が少ないのは、近くにあるからいつでも行けるという思い

があるからと考えます。しかし、施設に他には無い付加価値があれば近く

でも行こうと思ってもらえるので、努力します。

３．箕面市立止々呂美ふるさと自然館の魅力、サービスの向上に向けて

利：近隣には良い飲食店もあり、アクセスも良くなってきている。市とスノ

ーピークの協働により、魅力的なエリア・施設を作っていってほしい。

利：アメニティも小分けにして販売することも良いのでは。

利：キャンプ場に大型遊具等があれば、付加価値が付く可能性があるのでは

ないか。施設によっては、料金設定や施設の構造、ＳＮＳの使い方等を

工夫することで、賑わっている施設もある。
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利：市は子育てしやすさ日本一を掲げているし、利用者は子育て世代も多い

ので、その思いを反映してもらいたい。スノーピークのセンスも活かし

てほしい。

【スノーピークからの回答】

市の施設であるため、地域交流等の観点からできないこともあります

が、不定期にイベント等の開催は行っています。社として利益を求めなく

てはならない一方、地元や市とのバランス、距離感を踏まえることは非常

に難しい課題です。

スノーピークとしましては、キャンパーの裾野を広げることを使命として

おりますが、地域とも連携し、まちの活性化を図りたいですし、市の止々

呂美地域の将来ビジョンも共有して施設運営をしていきたいです。

４．その他

利：公共施設であることで、指定管理者の活動が制限されるのか。よいフィ

ールドがあるのに公共施設という理由で制限されるのがもったいない。

市としても条例等による制限があると思うが、緩和策等も考えていただ

ければより良くなると思うし、市の SNS 等でも積極的に本施設を PR

してもらいたい。

【市の回答】

施設の大規模修繕等は市が行うが、管理運営費については予算措置してお

らず、スノーピークの自助努力により 10 年間の管理運営をお願いしていま

す。利用者から施設構造等の改善要望があっても、市が予算措置できず改善

できないままのものもあります。箕面市民の利用者は料金を安く設定してお

り、箕面市民を大切にしたいと思う一方、遠方からも来ていただきたいとい

う思いが強いです。

今後、施設の近隣には大型スーパーや企業の立地が予定されており、市は

温浴施設の誘致も検討しています。地域の活性化のためには地元との協働が

市としても重要と考えています。

本施設は国の補助金を受けて建てられたため、施設利用のあり方などにつ

いて一定の制限がありますが、数年後には制限が無くなるため、以後の運営

については指定管理者の負担も緩和されると考えています。


